

**La Fondation Raymond Berger pour l'étude du
diabète et des maladies métaboliques**

a l'immense regret d'annoncer le décès de

Monsieur le Dr Rolf C. Gaillard

*Professeur honoraire à la Faculté de Biologie
et Médecine de l'Université de Lausanne,
Membre du Conseil de la Fondation*

Nous garderons de notre Collègue et ami un souvenir lumineux et une extrême reconnaissance pour tout le travail qu'il a effectué au sein de la Fondation

Nous tenons à témoigner toute notre sympathie à sa famille et ses proches

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.

